

《広報》 社協だより 中田中部地区

ふれあい食事会

恒例になった『ふれあい食事会』は、11月20日(水)午前10時から袋原コミュニティ・センターに於いて93名の方々が集まり開催されました。

加藤れい子中田地区社会福祉協議会総務の開会の挨拶で始まり、山口義晴会長から『寒い日が続く毎日ですが、風邪などひいていませんか? 今日は、皆さんが楽しみにしていた、ふれあい食事会です、久しぶりに会う方々も多いと思いますので、近況も含めて大いに語らいをしてください。後で、民生委員児童委員の方々が作ったおいしい芋煮も出ますので期待してください。』と挨拶。

来賓の仙台市社会福祉協議会太白区事務所長・伊藤益義さんから『昨年に引き続き、今年も参加させていただきました、中田中部地区社会福祉協議会の活発な活動に関心しています。これからも皆さんで安全・安心なまちづくりのためにご奮闘してください。』と挨拶。

袋原包括支援センター笠松さんから、宮城県豊里町が作った孤立と孤独死を無くすため、そして地域との繋がりがいかに大切かと云う『ひとりじゃない』という短編映画を鑑賞しました。

おいしい『芋煮とおにぎり』に参加者全員が喜んで食べていました。

～～袋原コミュニティ・センターまつり& イルミネーション点灯式～～

2019年12月1日(日)午後3時から『袋原コミュニティ・センターまつり』を、午後5時からは、イルミネーション点灯式を開催します。

今回は、『サウンド・ポケット』さんの迫力ある昔懐かしJAZZを演奏します。同時開催は、『静華書道』『書学会』『日本習字』の作品も展示します。